

¿Sospechan del Servicio Secreto?

# Seguridad Nacional abre investigación sobre el ataque contra Donald Trump

- Fuentes aseguraron que el techo desde donde le dispararon no fue vigilado

El inspector general del Departamento de Seguridad Nacional anunció que se ha abierto una investigación en torno a cómo el Servicio Secreto manejó la seguridad del ex presidente Donald Trump el día del ataque en su contra en un evento electoral en Pensilvania.

En un breve anuncio en el sitio web del inspector general, la agencia aclaró que el propósito de la investigación será "evaluar el proceso del Servicio Secreto por dar seguridad al evento de campaña del expresidente Trump el 13 de julio de 2024".

No se especificó cuándo comenzó la investigación. El aviso estaba incluido en una larga lista de casos que el inspector general está investigando. El presidente Joe Biden ya había ordenado una investigación independiente de la seguridad en el evento de campaña.

## CUESTIONAMIENTOS TRAS ATAQUE A DONALD TRUMP

El atentado suscitó preguntas de cómo el agresor pudo encaramarse a un techo cercano con la mira despejada hacia el expresidente, quien fue herido.

El agresor, Thomas Matthew Crooks, de 20 años, fue capaz de llegar a 135 metros de Trump. Ello a pesar de una amenaza proveniente de Irán, que condujo a medidas adicionales de seguridad en torno al expresidente los días previos al evento.

Un Trump ensangrentado fue rápidamente escoltado del escenario por agentes del Servicio Secreto, y francotiradores de esa agencia mataron al agresor. Trump afirmó que la parte superior de su oreja derecha fue perforada en el ataque. Un asistente al evento murió, y otros dos resultaron heridos de gravedad.

La directora del Servicio Secreto, Kim Cheatle, declaró que la agencia entiende la importancia de la investigación ordenada por Biden y cooperará plenamente con esa pesquisa, así como otras iniciadas por comisiones legislativas. Señaló que la agencia está trabajando para entender cómo ocurrió el tiroteo del sábado y para asegurarse de que algo así no vuelva a ocurrir. La agencia de aproximadamente 7 mil 800 empleados es responsable de proteger a presidentes, vicepresidentes, sus familias, expresidentes, sus parejas e hijos



**El Departamento de Seguridad Nacional** anunció que se ha abierto una investigación en torno a cómo el Servicio Secreto manejó la seguridad del ex presidente Donald Trump.

menores de 16 años, y algunos otros funcionarios de alto nivel como el secretario de Seguridad Nacional.

## TECHO DESDE DONDE SE HIZO DISPARO A TRUMP NO ESTABA VIGILADO

La cadena NBC reportó el lunes 15 de julio que el Servicio Secreto había identificado el techo desde donde Crooks hizo el disparo como un potencial riesgo de seguridad. Sin embargo, el sitio quedó fuera del perímetro de vigilancia del evento. Los agentes que prepararon el dispositivo de seguridad días antes del ataque contra el expresidente Trump eran conscientes del riesgo que podía conllevar ese edificio, declararon dos fuentes cercanas al Servicio Secreto a NBC.

El Servicio Secreto ha dicho que la seguridad de ese edificio era responsabilidad de las autoridades locales, aunque el fiscal del condado ha desmentido esa versión.



**Fuentes cercanas** al Servicio Secreto aseguraron que el techo desde donde dispararon contra Trump no fue vigilado a pesar de ser identificado como un riesgo.